

Abschluss der Reihe „Naturnahes Gärtnern“

Wildkräuterwanderung

Mit einer waldpädagogischen Kräuterführung endete am 10. Mai die Veranstaltungsreihe der Verbandsgemeinde Rülzheim im Rahmen des LEADER-Projekts „Naturnahes Gärtnern“. Bei strahlendem Sonnenschein machten sich 25 Kinder und Erwachsene gemeinsam mit Isabel Engel und Fran Wattenberg auf den Weg rund um das Festwiesenhaus.

Dabei gab es viel zu entdecken – vom blühenden Bärlauch und der Taubnessel über Gundermann bis hin zu Fichtenspitzen und jungen Buchenblättern. Auch die Blüten des Schwarzen Holunders konnten gesammelt werden. Ein besonderes Erlebnis: Zu Beginn erhielten die Teilnehmenden Gläser mit Sahne, die unterwegs geschüttelt wurden – so entstand ganz nebenbei frische Butter. Nach der Wanderung wurden die gesammelten Kräuter untergemischt – und zusammen mit frischem Brot, vorbereiteter Wildkräuterbutter und einer Holunderblütensahne mit Keksen verkostet.

Ein herzlicher Dank an alle Teilnehmenden und Mitwirkenden für den gelungenen Abschluss der Veranstaltungsreihe!

Die Maßnahme wurde im Rahmen des GAP-Strategieplans unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz, vertreten durch das Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau im Förderprogramm „LEADER“ in der Region „Vom Rhein zum Wein“ gefördert.



Kofinanziert von der
Europäischen Union

